

Communiqué de presse

La présidente du CTIG félicite le Chef guadeloupéen Jimmy Bibrac pour sa victoire au Grand concours des régions de France

Pointe-à-Pitre, le 19 décembre 2020 – La présidente du CTIG, Sonia Taillepière adresse ses félicitations les plus chaleureuses au Chef guadeloupéen Jimmy Bibrac, brillant lauréat du Grand concours gastronomique des régions de France organisé par France 3.

Unique représentant des outre-mer, Jimmy BIBRAC a sublimé avec éclat notre migan de fruit à pain et le tourment d'amour saintois. Une belle illustration de la richesse culinaire exceptionnelle des îles de Guadeloupe.

A travers ce succès mémorable, c'est l'ensemble des restaurateurs de notre archipel et particulièrement ceux qui travaillent les produits de notre terroir malgré les contraintes de saisonnalité, qui peuvent aussi être honorés.

Jimmy Bibrac est en outre un exemple pour notre jeunesse. Elevé par sa grand-mère dans la rigueur, les principes et la persévérance, il cherche toujours à se surpasser et a su faire de ses origines le meilleur des atouts pour exceller dans son domaine.

La présidente du CTIG salue également l'entrepreneur ambitieux et rigoureux qu'incarne notre valeureux Chef guadeloupéen, aujourd'hui à la tête de deux structures qui font le bonheur aussi bien des résidents et que des touristes. Il témoigne de la force de cette génération d'entrepreneurs précis et ambitieux.

Cette victoire encourage les équipes du CTIG à persévérer dans leurs actions de promotion et de valorisation des îles de Guadeloupe.

Au nom de l'ensemble des collaborateurs du CTIG, sa présidente Sonia Taillepière, salue enfin, la victoire de la gastronomie guadeloupéenne qui avec le Chef Jimmy Bibrac, assure aux îles de Guadeloupe, une exposition médiatique particulièrement avantageuse dans le contexte actuel.